

Insigne figura regional:

# Pesar por fallecimiento de Luis Moncayo

El destacado analista político estuvo ligado al mundo público y privado, ocupando importantes cargos y contribuyendo al desarrollo regional desde la comunicación, el ámbito académico y el empresarial.

La mañana de este lunes se confirmó el lamentable fallecimiento del académico y analista político Luis Moncayo Martínez, quien mantenía desde hace algún tiempo serios problemas de salud.

Querido y respetado transversalmente, destacaba por su conocimiento de las ciencias sociales y comunicación estratégica, con amplia experiencia en cargos de dirección superior en el sector público y privado de la Región de Coquimbo. Estaba ligado a la Democracia Cristiana.

En la actualidad ocupaba el cargo de director de la Fundación Emprépolis, y te-

nía una amplia trayectoria en el mundo público y privado. Fue vicerrector de la sede Coquimbo de la Universidad Católica del Norte, seremi de Gobierno durante 11 años y presidente del Directorio del Centro de Estudios Avanzados en Zonas Áridas (CEAZA).

Sus restos serán velados desde hoy en la Parroquia Lourdes de La Serena y sus funerales se realizarán mañana miércoles, a las 10 horas, en la Iglesia Catedral de La Serena.

## EN LA ACADEMIA

Desde la UCN señalaron ayer con pesar el fallecimien-



to de quien entre 2003 y 2011 fuera vicerrector de la Sede Coquimbo,

En 2003, el destacado directivo fue nombrado por primera vez como vicerrector de la UCN Coquimbo, siendo confirmado posteriormente en el cargo en los años 2005 y 2009, contribuyendo en ese

periodo, con sus conocimientos y experiencia, al desarrollo de la sede universitaria.

Además, participó en la fundación del Instituto de Políticas Públicas (IPP) de la UCN Coquimbo, siendo su director durante seis años. Posteriormente, continuó desempeñándose como aca-

démico en el IPP, desde donde siguió impulsando el trabajo de descentralización y gobernanza en la zona.

## DESCENTRALIZACIÓN

Al referirse al legado de Luis Moncayo Martínez, el rector de la UCN, Dr. Rodrigo Alda Varas, señaló que «fue un vicerrector que tuvo un rol muy significativo para el posicionamiento de la UCN Coquimbo en el territorio, y que con su experiencia logró vincular de manera significativa con los distintos grupos de interés de la zona, para que la contribución de la UCN tuviera mayor significancia y relevancia».

En esa línea se inscribe el hecho de que en abril pasado el Consejo Regional de la región de Coquimbo reconociera a Luis Moncayo Martínez por su destacada trayectoria y por la importancia que tuvo en el trabajo de descentralización.